Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 189 m2
Référence 83798623
Prix 2 490 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au cceur du carré des antiquaires, dans l'aile d'un bel hdtel particulier du
17éme siécle, appartement de 189m2, harmonieusement distribué sur plusieurs
niveaux, avec ascenseur intérieur. Une vaste entrée donne en rez-de-chaussée
haut sur le bureau/salle @ manger et en rez-de-chaussée bas sur la cuisine et la
buanderie. Au premier étage, on découvre le salon avec sa cheminée et ses belles
hauteurs sous plafond, des toilettes invités, une suite majestueuse avec sa grande
salle de bains complete et de nombreux rangements et nichée au second étage,

une autre chambre avec également sa salle ...

Located in the heart of the Carré des Antiquaires, in the wing of a beautiful 17th
century private mansion, 189 sqm apartment, harmoniously distributed over several

levels, with an interior elevator.A spacious entrance hall leads to the study/dining

room on the upper ground floor, and to the kitchen and laundry room on the lower
ground floor.On the first floor are a living room with a fireplace and high ceilings, a
guest toilet, a majestic suite with a big complete bathroom and plenty of storage
space, and, nestled on the second floor, another bedroom with a complete

bathroom. The lower level ...

BARNES BAC-VARENNE
98, rue du Bac - 75007 PARIS 7TEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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